
 

 

 

 
 

 

 

 

   

明日から、１１日間の夏季休業！      ８月の主な予定 
～このわずかな夏休みを有意義に～ 

                            
６月１日からの分散登校に始まり２か

月余りがたちました。今日まで、皆さんは

与えられた状況の中、本当によく頑張って

くれました。今年は新型コロナウイルスの

影響で短縮された夏休みとなります。安全

面と感染予防・熱中症予防などに細心の注

意をしながら 11 日間を健康に、そして有

意義に過ごしてください。  

 

☆終業式でのお話（抜粋）☆ 

今年の夏休みには、本来ならば東京で

「オリンピック・パラリンピック」が開催されるはずでした。新型コロナウイルスの世界的な感染

拡大の影響により、１年延期となりましたが、来年の夏には日本中が各競技の熱戦で大いに盛り上

がっていることを願っています。 

さて、先月の 23日、東京五輪の開会まであと１年となった国立競技

場で競泳女子の池江璃花子選手が、世界に向けてメッセージを送りま

した。新型コロナ感染拡大に大きな不安を抱えている人が多い中、明

日への希望の光を感じられる感動的なスピーチでした。 

本日の終業式で紹介したメッセージを掲載します。 

 

「一年後へ。一歩進む。 ～＋１（プラスワン）メッセージ～ TOKYO 2020」 

 －（略）－ 本当なら、明日の今頃、この国立競技場では TOＫYO 2020 の開会式が華やか

に行われているはずです。私も、この大会に出るのが夢でした。オリンピック・パラリンピックは

アスリートにとって特別なものです。その大きな目標が目の前から突然消えてしまったことは、ア

スリートたちにとって言葉にできないほどの喪失感だったと思います。私も白血病という大きな病

気をしたからよく分かります。思っていた未来が一夜にして別世界のように変わる。それはとても

きつい経験でした。そんな中でも、救いになったのはお医者さん、看護師さんなどたくさんの医療

従事者の方に支えていただいたことです。身近に見ていて、いかに大

変なお仕事をされているのかを実感しました。しかも今は、コロナと

いう新たな敵とも戦っている。本当に感謝しかありません。2020年

という特別な年を経験したことでスポーツが決してアスリートだけ

でできるものではない、ということを学びました。さまざまな人の支

えの上にスポーツは存在する。本当にそう思います。 
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－（略）－ スポーツは、人に勇気や絆をくれるものだと思います。私も闘病中、仲間のアスリー

トの頑張りにたくさんの力をもらいました。今だってそうです。練習でみんなに追いつけない、悔

しいそういう思いも含めて、前に進む力になっています。 

 TOKYO 2020、今日ここから始まる１年を単なる１年の延期

ではなく「プラス１」と考える。それはとても未来志向で前向きな

考え方だと思いました。もちろん世の中がこんな大変な時期に、ス

ポーツの話をすること自体、否定的な声があることもよく分かりま

す。ただ一方で思うのは、逆境から這い上がっていく時には、どう

しても希望の力が必要だということです。希望が遠くに輝いている

からこそ、どんなにつらくても前を向いて頑張れる。私の場合、もう一度プールに戻りたい。その

一心でつらい治療を乗り越えることができました。世界中のアスリートと、そのアスリートから勇

気をもらっているすべての人のために。一年後の今日、この場所で希望の炎が輝いていて欲しいと

思います。・・・・・・・・競泳選手 池江璃花子 

 ※みなさんは、このメッセージを聞いて、どのように感じ思いましたか？ 今の大変な状況であ

るからこそ、みなさん自身がめざすなりたい自分になるために頑張ってほしいと願います。 

 

コロナ感染防止として、今年度は、１０月１５日（木） 

二中祭を行います。（文化祭と体育祭を統合） 

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、体育館での文化祭は中

止とし、体育祭の中に文化的な取り組み【発表（モザイクアート）と表現

（応援パフォーマンス）】を取り入れ「二中祭」という新たな形で実施します。 

また、コロナウイルス感染防止対策として、生徒たちの応援席の間隔を十分に確保するために、

今年度に限り、保護者の方、来賓の方の来校しての観戦を自粛していただくことといたしました。 

何卒、ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

ちょっと、すてきないいお話！ ～地域の方より～ 

 先日、地域の方から「褒めてあげてください」というメールが学校に届

きました。 

 メールの内容は『7月某日、校区内の路上で熱中症と見られる症状で男

性の方が倒れておられた時に、二中の体操服を着た女子生徒さんたち３名

が一生懸命に下敷きで風を送り、救急車が来るまで見守ってくれていまし

た。その姿を見て私は感動しました。どうか褒めてやってください』とい

う内容でした。 

校長先生は、この戴いたメールを読み、あらためてみなさんを誇りに思い、ますます二中が大好

きになりました。３名の女子生徒さんたち、本当にすばらしい勇気ある行動をありがとう！ 

 

1学期末個人懇談会 ありがとうございました。 

７月 30日（木）から５日間の日程で行いました１学期末懇談会では、

大変お忙しい中、またコロナ対策としてマスク着用での懇談となりまし

たが、保護者の皆さまのご協力のもと予定通りに実施することができま

した。今年は前半は長梅雨、後半は夏日・猛暑日という中で来校してい

ただく懇談会となりましたが、本当にありがとうございました。明日か

ら夏季休業となりますが、引き続き、各ご家庭において、新型コロナウイルス感染予防に努めてい

ただきながらお過ごしいただきますようよろしくお願いいたします。 


